

足利市立第一中学校の皆さんから  
お礼のお手紙をいただきました。

当消防組合は、令和3年2月21日、栃木県足利市西宮町で発生した林野火災におきまして、足利市と締結している消防相互応援協定に基づき、隊員を派遣し消火活動を実施しました。

この応援活動に対し、足利市立第一中学校の皆さんから深いご理解をいただき、次のようなお礼のお手紙をいただきました。

私どもは職務として当然のことをしているところではございますが、このお手紙により隊員の士気も上がり、とても感動させていただきました。

また、コロナ禍の中、このような災害に遭われたにもかかわらず、他者を気遣う皆さんの行いに感服いたしました。

今後も隣町同士、お互い手を取り合いながら消防業務に邁進していく所存であります。

この度は、素晴らしいお手紙を誠にありがとうございました。

令和3年3月吉日

館林地区消防組合消防本部  
消防長 福地保幸



館林市消防署の皆様へ

先日の森林火災はほんとに悲惨なりました。  
私の家は火場所と思われるところと近くて、避難勧告も  
出されました。しかし、消防署のみなさんの懸命な消火活動の  
おかげで、命は安全な日々を過ごしています。中には10人以上ある  
水を背負った山を登るという想像しただけでも怖く感じることを  
毎朝毎日していたとき、本当にありがとうございました。  
ほんとに感謝しています。

第一中学校 3年

館林市消防署の皆様へ

わざわざ遠くからありがとうございました。  
24時間ずっと頑張っているのを聞きました。  
すごい大変だと思います。でもそのおかげで  
学校も行けるようになったり安心して  
登下校できてよかったなりました。  
これからまた大変なことがあると思いますが、  
頑張ってください応援しています。

第一中学校 3年

館林市消防署の皆様へ

この間はありがとうございました。  
わざわざ遠くの方からおこしたさりありがとう  
ございます。そのおかげで無事に残り少ない  
学校生活をまたまかえることができました。  
そして、卒業式も行えることができました。  
本当にありがとうございました。

第一中学校 3年

館林市消防署の皆様へ

わざわざ県外から、火を消しに来てくださり、あり  
がとうございました。毎朝サイレンの音が聞こ  
えるたび、私たちがのために頑張ってくれているんだ  
なと思ひ、感謝の気持ちがいっぱいでした。  
本当にありがとうございました。

第一中学校 2年



館林市消防署の皆様へ

この度は、西宮町に火を消しに来てくれて  
ありがとうございました。

私の家からも燃えているのがすぐ見えて、  
休校にもなり不安な日々でしたが、皆様の方  
のおかげで無事に消えました。

本当感謝しかないです。大変命がけのなが  
ありがとうございました。

第一中学校 2年

館林市消防署の皆様へ

数日にもおよび、消火活動を行ってください、

ありがとうございました。私たち、第一中学校の  
生徒は、とても不安な中、学校に通うことが  
できません。ただ、消火を願うことしか出来ません

でした。皆様が熱心に消火活動を行って  
くださったおかげで、安んじて学校に通うことが

出来ています。本当にありがとう 第一中学校 2年  
ありがとうございました。



【作成担当】

館林地区消防組合消防本部 総務課企画広報係  
〒374-0015 館林市上赤生田町 4050 番地の1  
電話：0276-72-8360

